

Bezirksausschuss 23

An den Vorsitzenden
Herrn Pascal Fuckerieder

Fraktionsantrag

ANTRAG

11.03.2025

Feuerwache am Pasinger Heuweg richtig benennen

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, in der weiteren Planung, der möglichen Umsetzung und im Betrieb der Berufsfeuerwehrwache am Pasinger Heuweg, diese geografisch richtig als „Feuerwache Menzing“ zu bezeichnen.

Begründung:

Derzeit wird die geplante Feuerwache für den Standort Von-Kahr-Straße/Pasinger Heuweg als Feuerwache „Allach“ bezeichnet. Dies ist geografisch nicht richtig, da die Gemarkung des geplanten Standorts auf „Menzinger Flur“ liegt. Darüber hinaus gibt es in Allach (Eversbuschstr. 134) zwar nur ein Gerätehaus für die Freiwillige Feuerwehr München, Abteilung Allach, diese wird aber von der Bevölkerung zurecht als Allacher Feuerwehr bzw. Feuerwache Allach bezeichnet.

Um Verwechslungen vorzubeugen und im Stadtteil eine bessere persönliche Akzeptanz des Neubaus sowie die geografisch richtige Bezeichnung zu erhalten, muss die Feuerwache den Namen „Menzing“ tragen. Das entspricht ihrer Lage in Untermenzing an der Grenze zu Obermenzing am besten.

Gez.
Pascal Fuckerieder
Friedrich Schneller
Annette Voß

Gez.
Gabriele Hartdegen
Dr. Stefanie Martin
Anne Attenberger
Bernhard Freitag
Florian M. Wimmer